## Prepara la UNAM cuatro foros para analizar la reforma judicial

## **VÍCTOR BALLINAS**

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) realizará sus propios foros sobre la reforma judicial y serán cuatro del 29 de julio al 1º de agosto en el Instituto de Investigaciones Jurídicas (IIJ) y en las facultades de Derecho, en Ciudad Universitaria (CU), y en las de Estudios Superiores Acatlán y Aragón.

El lunes 29, en CU, habrá una ceremonia inaugural y la primera mesa con el tema "Integración de la Suprema Corte de Justicia de la Nación", en el IIJ; el martes 30, en la FES Aragón, las mesas "Órgano de administración judicial" y "Tribunal de Disciplina Judicial". El miércoles 31 continuarán los debates en la FES Acatlán con las mesas "Elección de jueces y magistrados por voto popular" y "Justicia local".

Para concluir el análisis, el jueves 1º de agosto, en la Facultad de Derecho se realizarán las mesas "Efectos generales de la suspensión, en control de la constitucionalidad de normas generales" y "Justicia expedita".

La coordinación de los foros estará a cargo del abogado general de la máxima casa de estudios, Hugo Concha Cantú, y se transmitirán por medio de las páginas de Facebook de UNAM Global Tv y de Tv UNAM.